

Стандарт породы РУССКАЯ ГОЛУБАЯ / RUSSIAN - RUS

Русская Голубая (РГ) – кошка среднего телосложения, удлиненной формы, мускулистая и элегантная одновременно. Характерными особенностями РГ кошек является короткая шерсть голубого цвета с серебристыми кончиками (типпинг); ярко-зеленые глаза; плоский лоб, при этом округленная мордочка, с выделенными подусниками, что придает мордочке впечатление улыбки.	The Russian Blue (RB) is a cat of medium build, elongated shape, muscular and elegant at the same time. The characteristic features of these cats are a short blue coat with silver tips (tipping); bright green eyes; a flat forehead, with a rounded muzzle, with highlighted (outlined) whiskers pads, which gives the muzzle the impression of a smile.
Разрешенные ауткроссы: не разрешены	Russian Blue allowable outcross breeds: none

ГОЛОВА Общая форма, нос, лоб, челюсти и зубы, подбородок Форма и постав ушей глаза – форма, размер, постав	25	HEAD general shape, nose, forehead, jaw and teeth, chin ears shape and placement eyes shape, size, placement
ЦВЕТ глаз	10	EYE color
ТЕЛО Строение, размер, строение костяка Высота конечностей, форма лап Хвост – форма и его длина	30	BODY structure, shape, boning, Legs and paws – length and shape Tail shape and length
ШЕРСТЬ Окрас Качество и текстура	30 10 20	COAT Color Quality and texture
КОНДИЦИЯ	5	CONDITION
ИТОГО	100	TOTAL

ГОЛОВА : Форма и профиль: При взгляде спереди голова представляет собой модифицированный клин, особенно широкий на уровне глаз. Плоская площадка между ушами плавно переходит в плоский лоб. Плоский лоб и прямой нос образуют выпуклый угол в профиль на уровне надбровных дуг. Нос: Прямой, без стопа. Морда: с округлыми контурами довольно короткая, без пинча. Слегка приподнятые уголки рта придают ей милое улыбающееся выражение. Подусники: заметные, но не переразвитые. Подбородок: твердый. Кончик нижней челюсти образует вертикальную линию с кончиком носа/	HEAD : Shape and profile: Viewed in front, the head is a modified wedge, particularly wide at eye level. Top of a head between ears is flat. The flat forehead and the straight nose form a convex angle in profile at the level of the eyebrows. Nose: Straight, no nose break or stop. Muzzle: with its rounded contours, the muzzle is rather short, without pinch. The slightly upturned corners of the mouth give him a sweet smiling expression. Whisker pads: pronounced, but not outstanding. Chin: firm. Low jaw tip forms a vertical line with the nose tip.
УШИ : Форма и постав: Уши большие и слегка заостренные. Они слегка наклонены вперед и широко расставлены. Внешняя сторона покрыта короткой, плотно прилегающей шерстью. Внутренняя сторона опушена совсем слабо, из-за чего уши кажутся тонкими и почти прозрачными.	EARS : Shape and placement: The ears are large and slightly pointed. They are slightly tilted forward and set wide apart. Outer side is covered with short close lying coat. The inner side is sparsely furnished, causing the ears to appear thin and almost transparent.
ГЛАЗА : Форма и размер: Большие, миндалевидные. Внешний угол глаза направлен в сторону внешнего края уха. Расстояние между глазами равно ширине одного глаза. Цвет : Блестящие и выразительные, зеленого цвета.	EYES : Shape and size: Large, almond-shaped. The outer corner of the eye is directed towards the outer edge of the ear. The distance between the eyes is equal to the width of one eye. Color: brilliant and expressive, bright, green in color.
ШЕЯ : Достаточно длинная и стройная, при этом одновременно и мускулистая, и элегантная. Может казаться немного короче из-за шерсти.	NECK : Quite long and slender, while at the same time muscular and elegant. May seem a little shorter because of the coat.

ТЕЛО : Строение: удлиненное мускулистое тело, но не восточного типа и без признаков (полу-) кобби типа.	BODY : Structure: elongated muscular body, but not of the oriental type and without signs of a (semi-) cobby type.	
КОНЕЧНОСТИ : Ноги : длинные и стройные Лапы : узкие и овальные.	LEGS : The legs are long and slender. Paws: the paws are narrow and oval.	
ХВОСТ : Длинный, прямой, сужающийся от довольно толстого основания к тонкому кончику.	TAIL : Long, straight, tapering from a rather thick base to slender tip.	
ШЕРСТЬ : Короткая, двойной текстуры (подшерсток и остевой волос одинаковой длины), поэтому кажется очень плотной. Шерсть обладает отчетливой мягкостью и шелковистостью на ощупь. Окрас: Чистый, ровный голубой, с отчетливым серебристым отливом (кончики волосков имеют серебристый оттенок). Предпочтительны более светлые оттенки голубого. Мочка носа - голубовато-серая, подушечки лап лавандово-розовые. Остаточные рисунки по корпусу дозволительны только котятм. Некоторые кольца могут оставаться на конце хвоста у взрослой кошки в течение определенного времени.	COAT : S t r u c t u r e : Short, double texture (undercoat and guard hairs of equal length), and therefore appears to be very dense. It has a distinct soft and silky feel. Color: Pure, even blue, with a distinct silver sheen (the tips of the hairs have a silver tipping). Lighter shades of blue preferred. Nose leather blue-grey, paw pads lavender pink. Ghost tabby markings permitted on kittens. Some rings may remain at the end of an adult cat's tail for a certain time.	
НЕДОСТАТКИ	FAULTS	
Голова : <ul style="list-style-type: none"> • слишком глубоко посаженные или выпуклые глаза • любая склонность к косоглазию • слабый подбородок • плотно прилегающая шерсть является серьезным недостатком 	General : <ul style="list-style-type: none"> • too deep set or protruding eyes • any tendency to squint • weak chin • a close lying coat is a severe fault 	
НЕДОСТАТКИ, ПРЕПЯТСТВУЮЩИЕ ПОЛУЧЕНИЮ СЕРТИФИКАТА	FAULTS PRECLUDING THE CERTIFICATE	
<ul style="list-style-type: none"> • плотно прилегающая шерсть • не совсем зеленый цвет глаз • восточный или кобби тип. 	<ul style="list-style-type: none"> • close lying coat • eye colour not completely green • Oriental or cobby type. 	
ДИСКВАЛИФИКАЦИЯ --- АГРЕССИВНОСТЬ и ДРУГИЕ ДИСКВАЛИФИЦИРУЮЩИЕ ПРИЗНАКИ.	ДИСКВАЛИФИКАЦИЯ - АГРЕССИВНОСТЬ и ДРУГИЕ ДИСКВАЛИФИЦИРУЮЩИЕ ПРИЗНАКИ.	
<ul style="list-style-type: none"> • любой другой цвет глаз, кроме зеленого • белые пятна, медальоны. 	<ul style="list-style-type: none"> • any eye colour other than green • white lockets, medaillon 	
ПРИЗНАННЫЕ ОКРАСЫ	RECOGNISED VARIETIES	
Голубой	RUS	Blue